

Ressort: Finanzen

Untersuchung: Großes Gehaltsgefälle innerhalb von Deutschland

Berlin, 15.11.2013, 20:46 Uhr

GDN - In Deutschland gibt es zwischen West und Ost sowie zwischen Süd und Nord ein erhebliches Gehaltsgefälle. In ein und demselben Beruf variieren die jährlichen Bruttogehälter je nach Stadt zum Teil um mehrere zehntausend Euro.

Das zeigt eine Auswertung des Beratungsunternehmens Personalmarkt, das für die F.A.Z. die Vergütung in zehn populären Berufsfeldern in 15 großen deutschen Städten analysiert hat. Die höchsten Bruttogehälter werden demnach in München, Frankfurt und Stuttgart gezahlt, die niedrigsten in Berlin, Dresden und Leipzig, schreibt die Zeitung in ihrer Samstagsausgabe.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-25202/untersuchung-grosses-gehaltsgefalle-innerhalb-von-deutschland.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com